

# Argentina retiró paneles que había instalado en territorio chileno

**E**l gobierno de Javier Milei informó que ayer fueron desmontados los paneles solares de una base militar trasandina instalados, por error según la versión oficial, tres metros dentro del territorio chileno en la Patagonia.

Las autoridades trasandinas afirmaron que personal de la Armada trasandina removió los paneles solares levantados

recientemente en el sector denominado "Puesto de Vigilancia y Control de Tránsito Marítimo Hito 1", en la provincia de Tierra del Fuego

Así lo confirmó el embajador de Chile en Argentina, José Antonio Viera-Gallo, quien asistió ayer al Senado: "Puedo confirmar que en eso están (sacando los paneles), tengo la foto, pero no sé si ya terminaron.

Cuando se desmonten todos, sí (quedará satisfecho el Gobierno)". Con ello el diplomático dio por superado el impasse tras ese proceso de retiro.

La ministra de Defensa, Maya Fernández, destacó que "gracias a la oportuna y coordinada acción de organismos del Estado chileno, Argentina ha cumplido su compromiso y desmontó la estructura de pa-

neles solares que se encontraba en territorio chileno".

Inicialmente el ejecutivo argentino había asegurado que sacaría la estructura en verano cuando el tiempo mejorara en la zona, pero aunque el Presidente Gabriel Boric aceptó las disculpas, remarcó que "deben retirar esos paneles solares a la brevedad o lo vamos a hacer nosotros". ☞